

REPUBLICA DE CHILE  
 MINISTERIO DE RELACIONES  
 EXTERIORES

Personal.

Santiago 14 de Julio de 1948

Queridísima y gran amiga, .

Sus dos últimas cartas llenas de su buen afecto, nos han conmovido profundamente. No he tenido aún oportunidad de ver a Cruz Coke para consultarlo sobre la visita mía a T, pero esa indicación que nos reconfirma su gran cariño, será ciertamente aprovechada.

MI salud se consolida cada día más (a D G ) y me siento hoy con fuerzas casi normales.

Nuestro desencanto de lo que hemos encontrado aquí se hace en cambio cada día más penoso. La falta de todo respeto y en especial la falta absoluta de toda consideración por mi labor de tantos años, lo único que nos queda es aislarnos y refugiarnos en la amistad de amigos sinceros.

Trabajo en el Sub Departamento de Informaciones. Para lo que ha sido mi trabajo anterior y mi empuje, esto es simplemente pueril. Treinta años de "afinamiento" en ~~una~~ el ejercicio de una actividad tan especial, como es la diplomática, desperdiciados en una labor tan corriente, es ciertamente desolador.

Por otra parte mi caso es sin remedio pues hace tiempo que hemos perdido todas las ambiciones, aún las primarias. Hoy no nos preocupa más que evitar el roce de las vanidades agresivas, de las envidias y de la fealdad en general. Nuestra casa, como Ud. lo intuye, nos da algo de eso y como queda lejos, nos aísla. Tenemos un perfo lindo y entusiasta. Fué un regalo de mi pobre amigo Vicente. Tenemos un gran pimiento que ya nos quiere. En el verano tiene una sombra dulce y en el invierno, el viento del norte lo hace sonoro como una arpa. Tenemos además cerezos, paltos, duraznos, damascos, perales, ciruelos, naranjos, limoneros, parras, alicantos, rosas, madreselvas y jasmínes. Qué lindo es enumerarlos a todos ellos. Es como citar a familias de gentes trabajadoras y serias. Nos levantamos temprano, costumbre que adquirimos en Egipto. La cordillera nos saluda como a buenos vecinos. A las 8,15 yo parto al Ministerio. Mi mujer queda en grandes trajines en casa y en los jardines, donde siempre tiene innumerables cosas por hacer.

Aquí trabajo con Humberto Diaz Casanueva, el fuerte poeta, su amigo muy afecto. El no me conoce ni sabe nada de mi espíritu, pero nuestras relaciones son amables, tratándolo por mi parte con toda consideración y simpatía. El, como todo verdadero intelectual está naturalmente orientado hacia la nobleza y la rectitud, es por ello presumible que un día llegaremos a ser grandes amigos.

Y Ud. queridísima, como está ?

Cuando me indica, al fin, aquellos datos que le hacen falta para completar su poema sobre Chile, ¿algún me dice una de sus cartas ?

MI mujer se encarga un afectuoso abrazo para la gran amiga querida y yo le envío otro muy afectuoso con mi sincera gratitud por el bien y la compañía que me hacen sus cartas, suyo, muy afectuosamente,

Roberto y Yolanda

# **[Carta] 1948 jul. 14, Santiago [a] Gabriela Mistral [manuscrito] Roberto y Yolanda.**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Autor secundario:Mistral, Gabriela, 1889-1957

## **FORMATO**

Manuscrito

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

[Carta] 1948 jul. 14, Santiago [a] Gabriela Mistral [manuscrito] Roberto y Yolanda. 1 h. ; 33 cm.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile